

Avance

ULTIMA

Obras Públicas el nuevo Teatro Nacional

por 10/11/57

**El Ministro Arroyo, su esposa,
el Dr. Montoro y G. Zéndegui
inspeccionaron dichos trabajos**

La próxima temporada invernal de la Orquesta Filarmónica de La Habana será ofrecida en el majestuoso Teatro Nacional que se construye en la Plaza de la República, pues las obras estarán terminadas completamente para la oportunidad de su inauguración en noviembre del presente año.

Esta noticia fue ofrecida en el curso de una visita de inspección que hicieron a ese edificio el Presidente del Patronato Nacional de Bellas Artes y Museos, doctor Octavio Montoro, y el Director del Instituto Nacional de Cultura, doctor Guillermo de Zéndegui.

La visita se hizo por invitación del Ministro de Obras Públicas, arquitecto Nicolás Arroyo Márquez, a sugerencia del Presidente.

Fueron atendidos por la arquitecta señora Gabriela Menéndez de Arroyo, directora facultativa de la obra. También estuvieron presentes el Director General de Arquitectura del MOP, arquitecto Eugenio Albarrán, cuya dependencia está a cargo de la inspección de los trabajos, y el arquitecto Raúl Álvarez.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA